



# Ein kuhles Kaffeeprojekt

---

Das Café Amadeus unterstützt ein  
Milchkuh-Projekt in Indien, das den dortigen  
Familien nachhaltig hilft.

*Amadeus*

*Wiener-Café · Bistro · Vinothek · Weingarten*

## **(K)ein Kuhhandel**

Das Kuh-Projekt ist eines von mehreren Kleinkredit-Programmen der Organisation Kolping. Sie unterstützt arme Menschen mit kostenlosen Darlehen, beispielsweise in Form einer Kuh. So können sich auch die untersten Schichten eine Existenzgrundlage schaffen.

**Ein Beispiel:** Rajamma, Muniamma und Amalu sind drei Witwen, die von der kuriosen Spendenaktion bereits profitiert haben. Die drei Frauen gehören zu den ärmsten in ihrer Gegend, der ostindischen Stadt Chennai. Mit Feldarbeit verdienen sie nur einen Hungerlohn, um ihre Kinder mehr schlecht als recht durchzubringen. Mit einer eigenen Kuh können sie jetzt aber ausreichend für sich sorgen.

**Übrigens:** Eine gesunde Kuh kostet in Indien rund 150 Euro. Eine Investition, die eine ganze Familie retten kann.

## **Unser Beitrag:**

**Von jeder verkauften Tasse Kaffee gehen 2 Cent an die hilfsbedürftigen Familien in Indien.**

Für weitere Informationen zum Kuh-Projekt wenden Sie sich gerne an Karin Hölzlwimmer:

**E-Mail:** [karin.hoelzlwimmer@gmx.de](mailto:karin.hoelzlwimmer@gmx.de)

**Telefon:** 0171 / 2415287

